

La Grèce continue d'expulser des réfugiés vers la Turquie



Athènes, 8 avril, (RHC-Telesur).-Le gouvernement grec continue d'expulser des réfugiés en territoire turc. L'on prévoit le transfert de plus de 150 personnes vers l'île de Dikili, dans le Nord-ouest de la Turquie.

La presse locale a signalé que 50 migrants seront transférés depuis la localité de Moria, alors que d'autres migrants depuis les îles de Kos et Samos.

La source a précisé qu'au moins deux activistes contre les expulsions se sont jetés à l'eau depuis les embarcations et ont été sauvés par la Garde Côtière.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/89898-la-grece-continue-dexpulser-des-refugies-vers-la-turquie>



Radio Habana Cuba